

# Menschen des Jahres 2014

(bim/tp). Sie engagieren sich ehrenamtlich und machen unsere Gesellschaft lebens- und liebenswerter: Tierschützerin Beate Dowson (Foto), die Lebensretter Sarah Brunckorst, Ilka Knabbe und Hans-Heinrich Busch sowie Elisabeth Bocho, die sich um Flüchtlingsfamilien kümmert, sind die „WOCHENBLATT-Menschen des Jahres 2014“. Aus vielen Vorschlägen hat das WOCHENBLATT diese fünf

stellvertretend für viele hilfreiche „Geister“ ausgewählt. Sie stellen sich - meist unbemerkt von der Öffentlichkeit - in den Dienst der Allgemeinheit. Sie sind ganz bescheiden und erwarten dafür keinen Beifall. Umso mehr sind ihre Leistungen anzuerkennen.

Mehr über die Engagierten auf Seite 6



**Beate  
Dowson**